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スキー教室 ｉｎ 田沢湖
２日、１・２年生が今年度のスキー教室２回目

として、田沢湖スキー場に行ってきました。

当日は、時折雪が舞い散りましたが、雪質がよ

く、広々としたゲレンデでスキー・スノーボード

を十分に楽しむことができました。協和スキー場

での学習を生かし、各グループとも、指導の先生

方の指示のもと、技術を学びながら滑ることがで

きました。

雪国の暮

らしをハン

ディと考え

ず、むしろ、

ウインター

スポーツを

楽しめる環

境として、

前向きに捉

え、生活し

てほしいと

思っております。また、そのような一日になりま

した。保護者の方々のご理解・ご支援に感謝いた

します。

お忙しい中、本日も指導に来てくださったスキ

ークラブの会員や本校にゆかりのある皆様、保護

者の方々にも厚く御礼申し上げます。ありがとう

ございました。生徒たちには、風邪等に負けず、

これからも元気に過ごしてほしいと思います。

なお、３年生の皆さんは、当日、実力テストに

臨みました。春は確実に近付いてきています。頑

張れ！ 受検生！！

小学校６年生 一日体験入学
４日は、来年度入学予定である小学校６年生の

一日体験入学日でした。授業の見学や実際の授業

体験を通して中学校の生活に触れるとともに、質

問等を受け付け、中学校生活への疑問や不安を解

消して、４月から元気に登校してもらいたいとい

う願いを込めた体験入学です。

学級担任とともに来校した６年生の皆さんは、

開会式の後、中学校１年生から３年生の社会や理

科、体育、国語、英語、数学の授業を見学しまし

た。その後、実際に１年生とともに合同で英語の

授業を経験しました。外国語活動を行っている６

年生ですので、英語によるカードゲームや対話に

よるビンゴゲーム等をしながら授業を進めました。

また、数学の授業体験では、「数学」＝数を楽し

む、数の計算を楽に行う＝数楽という考え方のも

と、ガウスの１００までの足し算や４の四つの四

則計算に挑戦しました。ひらめきのあるグループ

や個人がたくさん見られました。

給食を食べ、昼休みや午後の体育の授業も楽し

く過ごしていました。体育では「みんなで７」や

「バナナ鬼」で十分な運動量を確保していました。

閉会式

での感想

発 表 で

は、朝と

は違って

緊張感の

とけた顔

で、中学

校の授業

で驚いた



ことや感心したこととともに、４月から頑張りた

いことなどの

前向きな話を

たくさんして

くれました。

４月からの

中学校生活に

夢と希望を抱

いて登校して

くれることと

期待しております。小学生の皆さん、そして学級

担任の先生方、澁江校長先生、今日一日お疲れ様

でした。ありがとうございました。入学、待って

ます。

前期選抜 本校志願者全員合格！
２月５日、公立高校前期選抜学力検査の合格発

表がありましたが、本校志願者全員が、見事合格

しました。おめでとうございます。

志望動機を固め、筆記試験の備えや、面接対応

等を積み重ねての合格です。この後、一般選抜に

向かう友達の励みにもなることです。

先に、３年生からはもちろんのこと、全校生徒

から激励されたことを踏まえ、前期選抜合格者の

皆さんには、今まで以上に、節度ある生活や学力

向上に向けた学習に取り組んでほしいと思ってお

ります。今後も、互いに励まし、鍛え合って、一

般選抜に向かう受検生も、自分の志望をかなえら

れるよう、全校生徒職員で頑張っていきましょう。

招待バレー大会
＆ アンサンブルコンサート

２月６日は、大曲西中学校招待バレーボール大

会があり、本校バレーボール部も参加しました。

郡市内の強豪校との対戦で、結果は敗れてしまい

ましたが、チームの元気、声の大きさでは、他校

にひけをとらなかったと伺いました。

ファイト！ 西仙北中！！

また、同日は、協和の「和ピア」で、大曲仙北

吹奏楽連盟主催のアンサンブルコンサートが開か

れ、本校からも３組が出場し、日頃の成果を発表

しました。コンサートには、小・中・高等学校及

び一般から67組が参加したそうです。お疲れ様で

した。

生徒総会開催
８日は、平成２７年度第２回生徒総会が開催さ

れました。生徒会三役のあいさつの後、議長団が

選出され、議事が進行されました。執行部をはじ

め生活委員会からＪＲＣ委員会の９委員会からの

今年度の総括について報告、質疑応答がなされ、

会計の中間報告がありました。

今年度の前執行部が積極的に取り組んだ「ＳＮ

Ｓの使い方」の成果などを確認するとともに、新

執行部が、「生徒全員が西仙北中生としての誇りを

もてる学校」等を目指したいとする方針が承認さ

れ、今後

の活動が

期待され

ます。

委員会

の活動報

告と事前

質問への

回答、ま

た総会で

の要望や提案は、学校生活をよりよくしようとい

う前向きなもので委員長の答弁もよく考えた回答

でした。提案等については十分検討の上、今後の

活動に生かされることと思います。

開校五年目に向かう

本校ですので、生徒会

が中核となって更なる

特色を発揮し発展する

学校づくりを行ってく

れるものと思います。

生徒の皆さん、たいへ

んお疲れ様でした。

大綱引き 中学生用袢纏 贈呈式
ふるさと学習として、１年生が大綱引きや秋田

の伝統・祭り等について調べるとともに、綱よい

などの体験学習を行っておりますが、これに関連

して、大綱引保存協議会から中学生用の袢纏50着

を贈呈していただきました。

９日に大綱引保存協議会長の高橋さんや建元、

事務局の方々が来校の上、１年生に袢纏を渡して

くださいました。10日の

綱のばし作業等に、この

袢纏を着て１年生が参加

することとしております。

地域の伝統行事を引き継

ぐのは誰か。一緒に考え

ていきたいものです。

袢纏の襟元の色は、本校田中教諭のデザインで

若さを象徴し、伝統継承の意味を込めた若草色で

す。建元や二日町、五日町の袢纏の中にあっても

一際目立ちます。


